

Planfeststellungsverfahren – Der Weg zum konkreten Leitungsverlauf

Bei der Planung von SuedLink suchen wir die kürzeste und dabei für Mensch und Umwelt verträglichste Streckenführung. Bereits in der Bundesfachplanung – bei der Suche nach dem 1.000 Meter breiten Korridor, in dem die SuedLink-Kabel später verlaufen werden – haben uns Hinweise aus der Bevölkerung geholfen. So konnten wir die Bedingungen vor Ort besser berücksichtigen und große Raumwiderstände umgehen. Auch im Planfeststellungsverfahren setzen wir auf das lokale Wissen vor Ort: Denn nur wer die Fakten kennt und weiß, welche Beteiligungsmöglichkeiten es im Verfahren gibt, kann seine Chance zur Mitgestaltung ergreifen.

